pasarán los camiones re-colectores de basura por una misma zona, para mantener limpia la ciudad. Para que los ciudadanos tengan preciudadanos tengan pre-sente el dia en que pueden sacar la basura y no causar problemas, damos a conocer el calendario de trabajo que realizarán a partir del lunes, en turnos de la mañana y la tarde. Horario por la mañana de Lunes y Jueves: ZONA 2: Cols. San Fran-cisco, Manuel José Arce, Las Mercedes N° 1 y 2. ZONA 3: Cols. San Fran-cisco, La Floresta, San Mateo, Luz, Palacios. ZONA 11: Cols. El Carmen,

ZONA 11: Cols. El Carmen, Guerrero, Davidson, Ha-rrison y barrio San Este-

ZONA 12: Barrios El Calvario y La Vega. ZONA 13: Zona entre calles

2 y 5, Avenidas 4ª Norte.

Norte, ZONA 31: Centro Urbano Libertad, Jardines Miral-valle, Ciudad Satélite y Monte Verde.

Horario por la tarde de Lu-

ZONA 5: Col. Urb. IVU, Urb. Los Angeles, Cols. Dreyfus, 10 de Septiembre, INPEP N°. 2. Pinares de Montserrat, Santa Cristina

Montserrat, Santa y Los Arcos.
ZONA 6: Cols. Santa Ursula, Málaga, Jardines de
Vista Hermosa, Urb.
Rosa Urb. El Re-Santa Rosa Urb. El Re-creo, Cols. San Antonio, La Providencia, Residencial Modelo, Nicaragua, Costa

Rica Nº. 1, Los Lencas, Minerva, Modelo, Santa

Rica N°. 1, Los Lencas, Minerva, Modelo, Santa Clara y Dolores. ZONA 7: Barrio Santa Anita y sus colonias. ZONA 9: Cols. Naranjos, Santa Carlota, Miraflores, Buenos Aires, Urb. Cusca-tián y Reparto Santa Car-

ZONA 10: Centro Urbano Lourdes, Cols. El Paraíso, La Chacra, Quiñónez, Mo-lina, San Martín, San Luis. Morazán, El Granjero, Reparto Santa Marta Nº. 2. ZONA 18: Col. Escalón, desde 71 y 81 Avenidas y Quebradas Las Lajas y La

Horario por la mañana de Martes y Viernes:

ZONA 1: Cols. San Benito, Las Palmas, La Mascota, y Urb. Maquilishuat. ZONA 12: Barrio El Calva-

rio y Barrio La Vega. ZONA 13: Zona entre calles 2 y 5^a. Avenidas 4 y 11

Norte. ZONA 15: Entre calles Gerardo Barrios, río Arenal, 25 v 45 avenidas.

25 y 45 avenidas. ZONA 22: Cols. Toluca N°. 1. Miramonte Poniente, Centro América, Urb. Flo-rida, Ubr. San Ernesto. ZONA 29: Col. Layco, Re-

-Favor pase a la página 25



EE.UU. Esta se mana llegó al país el nuevo embajador de los Estados Unidos de América, señor Dean R. Hinton, quien próximamente presentará sus cartas creden-ciales a la Junta de Gobierno.

Datos Biográficos del Nuevo Embajador EE.UU.

Embajador de Honduras

Elogia Técnica del País

El Embajador de los Es-tados Unidos de -América en El Salvador, Deane R. Hinton, llega a El Salvador desde el Departamento de Estado en Washington, donde desempeñó hasta una fecha reciente el cargo de Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Económicos y Comerciales. El Embajador Hinton ha

desempeñado una gran va-riedad de cargos desde su primera asignación como Jefe de la Sección Política en la Embajada de Da-masco en 1946; sin em-bargo, en los últimos años se ha desenvuelto primordialmente en el campo de

dialmente en el campo de la economía.

Antes de su nombramiento como Secretario Adjunto en el Departamento de Estado en 1979, el Embajador Hinton había sido el Representante de los Estados Unidos ante la Commidad dos ante la Comunidad

SAN SALVADOR, mayo

29. (ELSAL).—"El potencial económico y técnico de El Salvador, es muy su-

perior al de Honduras y no

igualdad de condiciones dentro de un Tratado Bila-

teral de Libre Comercio", dijo hoy el licenciado Ro-

berto Suazo Tome, Emba-jador de Honduras en nuestro país. Suazo Tome dictó una

conferencia como invitado de honor de la Cámara Americana Salvadoreña

de Comercio.

El diplomático señaló que "un país como E) Salvador, económicamente

hablando, no puede consi-

derarse como subdesarro-llado. A pesar de la crisis

política y la actividad de violencia y terrorismo, si-

gue siendo un país pode-roso y su avance tecnológico industrial es capaz de competir con lo

mejor de América y Europa".

vador, por ello en el Tratado de Libre Comer-

cio, nos darán un trato pre-ferencial. Este día, la Comisión Negociadora Mixta honduro-salvado-

Mixta honduro-salvado-reña, integrada por fun-

Honduras está en grandes desventa-jas económicas con El Sal-

podríamos competir

Económica Europea con rango de embajador du-rante el período 1976-1979. El señor Hinton fue emba-jador en la República de Zaire en 1974-1975, y Con-sejero del Sub-Secretario de Estado para Asuntos Económicos en 1975. De 1971 a 1973 fungió como Director Ejecutivo Adjunto del Consejo de Política Económica Internacional en la Casa Blanca.

en la Casa Bianca.
Estando muy bien versado en el campo de los problemas de las naciones en desarrollo, el nuevo Embajador de los Estados Unidos fue Director de las Mistores de Albon Cunto. Misiones de AID en Guate-mala de 1967 a 1969 y en Santiago de 1969 a 1971. Además de su primera designación como Embaja-dor en Damasco al principio de su carrera, el Embajador Hinton ha es-

-Favor pase a la página 13.

cionarios de gobierno y de la empresa privada de am-

bos países, sostuvieron una reunión en el Ministe-

rio de Economía, donde inicialmente va se llegó a

un acuerdo sobre el inter-cambio comercial de cien

artículos, especialmente

agroindustriales"

HACEN DONATIVO. — Directivos del Club Kiwanis donaron al Comité Nacional de Salud Mental, un lote de material didáctico para que sea usado en la enseñanza y aprendizaje de los alumnos que este comité atiende. De izquierda a derecha: Sr. Alfredo Ruano Safie, Dr. Napoleón Alfredo Cornejo y señorita Ana Cecilia Mena, quien recibe el donativo en representación del Comité.

20.562 Madres Atendió Maternidad Sóloen 1980

o simplemente para obtener consultas generales.

aquella época,

resulta la trayectoria que desde su fundación ha mantenido el Hospital de Maternidad, de San Salva-Maternidad, de San Salvadoreños, que se han visto favorecidas con las innumerables ventajas que han tenido al visitar este centro asistencial, para dar a luz a sus bebés e simplemente para obte-

El Hospital de Maternidad, fue fundado el 20 de a bril de 1954 y desde aquella época ha atendido 412 mil 942 partos; sin poner en esa suma las consultas generales que ofrece la institu-

Estimó el diplomático que "El Salvador podrá vendernos granos básicos -Favor pase a la página 13.

JURAMENTADOS.-FUERON Diecinueve Jueces de Paz, del Departamento de San Salvador, fueron juramentados en la Corte Suprema de Justicia. La toma de protesta la hizo el Dr. Leonel Carías Delgado, Presidente del alto tri-

SAN SALVADOR, (EL Hospital de Maternidad quin, el personal médico, AL).— Muy importante atendió únicamente 5188 paramédico, etc., hacepartos, pero luego la cantidad fue creciendo año con año y ahora sólo en 1980 fueron atendidas 20562 ma-

> El año que más personas fueron atendidas es 1978 cuando nacieron en ese centro 22964 niños.

> "A pesar de la difícil situación por la que El Salvador atraviesa, dijo el Director de Maternidad, Dr. Tomás Calvo Marro

paramédico, etc., hace-mos los máximos esfuerzos y nos multiplicamos hasta donde es posible, por ofrecer la mejor atención a nuestros pacientes

a nuestros pacientes".

El Hospital de Maternidad tiene en su presupuesto más de 7 millomes de colones con lo que ofrece trabajo a 700 empleados. Tiene a su disponibilidad 272 camas.

-Favor pase a la página 17.

San Miguel, y cuyas reper-cusiones afectan los inte-

reses de los empleados públicos que reciben sus

pagos por medio de la ci-tada oficina.

blico en general, que esta Dirección, consciente de la responsabilidad que im-plica el atender oportuna-

mente los compromisos inherentes a sus funciones

"Sobre el particular, mucho agradeceré que por su digno medio, se haga del conocimiento de las personas afectadas y pú-

Centro Sangre Como minimo, veinte donantes se atienden diariamente en el Centro de Sangre de Cruz Roja Salvado-

20 Donantes

al día en

reña, en Metrosur, de-clara la Dra. Dinora Clark de Ortiz. Menciona además

desde que se inauguró el Centro de Sangre el 8 de mayo, 170 dona-ciones se han atendido hasta esta fecha y se ha beneficiado un buen sector de la problación que necesita del plasma.

La Dra. de Ortiz a-grega que las perso-nas que llegan a solicitar sangre para familiares enfermos, que necesitan de una que necestican de una transfusión, son nu-merosas, y para entre-gar esta sangre tiene que ir con las indica-ciones del médico que está atendiendo a los

-Favor pase a la página 25.

Acontecer Nacional

PRORROGAN UN MES PARA OIR OPINIONES **DEL CODIGO TRABAJO**

Ayer se informó en el Ministerio de Trabajo, que este Ramo ha prorrogado por un mes el tiempo para que las instituciones privadas y sindicales, presenten sus opiniones sobre el Proyecto del Código de Trabajo. Como se informó, el pri-

mer plazo finalizaba este día, pero por razones ob-vias, se ha decidido am-pliar el tiempo para que las entidades a las que se entregó copia del ante-proyecto aludido, puedan analizarlo y sacar sus pro-pias observaciones al

OSCURIDAD DESDE HACE UN AÑO

Desde hace un año, los vecinos de la cuesta del Palo Verde, por la 4ª avenida Sur, no tienen luz en la calle, desde que se

-Favor pase a la página 19.

Dirección de Tesorería Atiende unas Denuncias Hemos girado instruc-ciones a todas las paga-durias para que no se repitan las anomalías que a la noticia publicada en página 2 de ese prestigiado rotativo, con fecha 15 de mayo del corriente año, en la cual se denuncian ano-malias que se han venido suscitando en la Paga-duría Departamental de

se denuncian en su diario. Y además, queremos deci-rles que agradecemos la denuncia del presente caso, ya que el conoci-miento de deficiencias y anomalias nos sirven de base para mejorar la prestación de servicios de esta Tesoreria. Lo anterior lo dice el señor Oscar Novoa Ayala, Director General de Tesorería, al referirse a críticas aparecidas en

"San Salvador, 28 de mayo de 1981.

"Sr. Director, EL DIARIO DE HOY,

"Hago atenta referencia

nuestro periódico.
La carta del señor Novoa Ayala, que mucho agradecemos, dice:

Estimado Director:

legales, siempre ha tenido como mística de trabajo cumplir en forma priorita--Favor pase a la página 15.